くわのみだより



町田市立忠生小学校校 長 西 和昌 くわのみ学級通信10月号 くわのみ学級担任一同 令和6年9月30日(月)

学校公開のご参観、ありがとうございました!

2学期が始まり1か月が経とうとしていますが、厳しい残暑が続いております。

先日の学校公開では、暑い中、足を運んでいただき、ありがとうございました。また、普段の学習の様子をご参観いただきまして、ありがとうございました。

さて、2学期は「実りの秋!」。6年生は10月18日には、連合体育大会があります。そして、10月26日には運動会もあります。行事は子どもたちにとって成長のチャンスですが、普段とは異なる環境の中で活動するため、不安やストレスを感じることもあります。

子どもたちが安心して活動に取り組めるよう、見通しをもたせ、できたことを褒めて、達成感を味わえるように配慮していきます。

何かお気付きの点やご心配なことなどがありましたら、いつでもご連絡ください。

運動会に向けて

10月26日の運動会に向けて、練習が始まっています。安全に練習に取り組むために、今一度、体育用品のご確認のご協力をお願いいたします。

(体育の活動での服装の確認)

(暑さ対策としての持ち物)

- ○帽子のひもがゆるくないか
- (水筒
- ○体育着の大きさが体に合っているか
- タオル(必要があれば)
- ※気温が低い日は長そでを着用できますが、<u>フードやチャックが付いていないもの</u>を着用させてください。

◆タブレット端末の付属品に関して◆

本校では、タブレット端末の付属品であるタッチペンやイヤフォン、マウスなどを購入する予定はございません。必要と判断される場合、ご家庭でご準備ください。

なお、紛失や破損する場合も考えられる ため、安価なものをお勧めします。また、 必ず記名をお願いいたします。

◆6年生 連合体育大会について◆

10月18日(金)、町田市小学校連合体育大会が予定されています。本年度は、図師小学校を会場とし、図師小と忠生小の2校で行います。

6年生のみ参加し、競技は短距離走、長縄、 選抜リレーの3種目となっております。

☆ホームページにて、くわのみ学級の様子を 随時更新しております。お時間があるとき に、ご確認ください。